

Anfahrtsbeschreibung JUFA Waldviertel / arrival instructions

Adresse / address

Jufa Waldviertel
Hamerlingstraße 8
3820 Raabs an der Thaya

Lageplan / area map



Routenberechnung:

On Google Maps search for:

Jufa Waldviertel, Hamerlingstraße, Raabs an der Thaya, Austria

Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

- ➔ Zug nach Tullnerfeld, umsteigen nach Tulln. Dort in die Franz-Josefsbahn bis Göp Fritz/Wild, dann mit dem Bus 1026 nach Raabs/Thaya.
- ➔ Von Wien kommend mit der Franz-Josefsbahn bis Göp Fritz. Dort mit dem Bus 1026 nach Raabs/Thaya. Alternativ fährt der Bus 1028 vom Praterstern bis Horn. Dort in den Bus 1026 nach Raabs umsteigen.
- ➔ Von der Bushaltestelle in Raabs am besten zum Hauptplatz gehen, diesen entlang der Hauptstraße queren, nach etwa 300 m rechts halten. Beim Kindergarten rechts abbiegen und die Thaya am Steg überqueren.

Journey with public transport

- ➔ By train via St. Pölten to Tullnerfeld, there change to Tulln. In Tulln take Franz-Josefsbahn to Göp Fritz/Wild. There change to bus 1026 to Raabs/Thaya.
- ➔ From Vienna take Franz-Josefsbahn to Göp Fritz/Wild. There change to Bus 1026 to Raabs/Thaya. Alternately take Bus 1028 from Praterstern (Vienna) and change to Bus 1026 in Horn.
- ➔ Arriving in Raabs, go to the village center, cross Hauptplatz and keep right after about 300 meters. At the Kindergarten turn right onto the small wooden bridge where you cross the Thaya.

Links:

<http://www.oebb.at>

<http://www.verkehrsmittelvergleich.at/taxi/raabs-an-der-thaya>

Taxi nahe Raabs:

- ➔ Eva Maria Svitala, Weinberg 2,3712 Maissau, +43 2958 83424
- ➔ Zeiler Josef u Hildegard , Karlstift 36,3973 Karlstift, +43 2816 2350

Anreise mit dem Auto

Von Bayern oder Westösterreich oder kommend fahren Sie via Salzburg auf der A1 (E60) bis Linz. Wechseln Sie in Linz auf die Mühlkreisautobahn A7 (E55). Fahren Sie weiter auf die B310 Richtung Freistadt. Biegen Sie in Freistadt rechts auf die B38 Richtung Großgerungs ein. Verlassen Sie diese in Karlstift und fahren Sie gerade aus auf die B41 Richtung Weitra und Schrems. In Schrems wechseln Sie auf die B2 (E49) Richtung Vitis und Göp Fritz. Kurz vor Göp Fritz fahren Sie auf die L55 nach Groß-Siegharts und schließlich nach Raabs an der Thaya. In Oberndorf bei Raabs halten Sie sich rechts, fahren auf die Schloßstraße, Bahnstraße und biegen schließlich links runter auf die Hamerlingsstraße.

Nördlich von Bayern oder der Tschechischen Republik kommend, fahren Sie über Prag auf der E65/E50 und verlassen diese etwa 15 Kilometer nach Humpolec und fahren Sie auf die B38 Richtung Jihlava. In Zeletava biegen sie rechts auf die B410 ab. Auf dieser fahren Sie immer geradeaus bis sie die Grenze passieren und kurz danach in Raabs an der Thaya ankommen.

Von der Slowakei, Italien, Slowenien, Ungarn kommend fahren Sie Bis Wien. In Wien fahren Sie auf die A22, verlassen diese bei Stockerau Richtung Horn. Fahren Sie auf der B4 bis Horn. Dort biegen Sie rechts ab auf die L8019 Raabser Straße. Folgen Sie dieser bis in Oberndorf bei Raabs ankommen, wo Sie sich rechts halten bis sie auf die Schloßstraße und die Bahnstraße kommen, wo sie schließlich links runter auf die Hamerlingstraße einbiegen.

Arrival by car

Coming from Bavaria or western Austria go via Salzburg using E60 until Linz where you change to Mühlkreisautobahn (E55). Go straight ahead onto B310 in the direction of Freistadt. In Freistadt turn right onto B38 in the direction of Großgerungs. Leave this street at Karlstift going straight ahead onto B38 to Weitra and finally Schrems. At Schrems change onto B2 (E49) and go to Vitis and Göpfritz. Before arriving in Göpfritz change onto L55 which lead to Groß-Siegharts and finally Raabs an der Thaya. In Oberndorf bei Raabs keep to the right and drive into Schloßstraße, Bahnstraße. Turn left into Hamerlingstraße going downhill.

To get there from the north of Bavaria of the Czech Republic, go to Prague using E65/E50 and leave the motorway about 15 kilometers after passing Humpolec and use B38 to go in the direction of Jihlava. At Zeletava turn right onto B410. From there, go straight ahead until you pass the Austrian-Czech border and after a short while you will have arrived in Raabs an der Thaya.

Coming from Slovakia, Italy, Slovenia, Hungary go to Vienna. There, use A22 till Stockerau. There change to B4 until you reach Horn. In Horn turn right onto L8019 Raabser Straße. Follow this road until you arrive at Oberndorf bei Raabs where you keep to the right and drive into Schloßstraße, Bahnstraße. Turn left into Hamerlingstraße going downhill.

